

G&W

Neue Generation CaliforniaX

[03.02.2023] Das Unternehmen G&W Software stellt auf der Fachmesse BAU in München (17. bis 22. April 2023) mit CaliforniaX die neue Generation seiner AVA- und Baukosten-Management-Lösung vor.

Über 40 Jahre Erfahrung in der Entwicklung von Bau-Software und mehrere tausend Kunden aus allen Bereichen des Bauens und der Bauwerkserhaltung verfügt das Unternehmen G&W Software. Auf der Fachmesse BAU, die vom 17. bis 22. April 2023 in München stattfindet, stellt G&W an seinem Messestand 115 in Halle C5 die neue Generation seines AVA- und Baukosten-Management-Systems California vor. Die Version CaliforniaX besticht nach Herstellerangaben durch eine neue, moderne und grafisch ansprechende Oberfläche mit selbsterklärenden Dialogen sowie aussagekräftigen und intuitiven Symbolen. Die Bedienung erfolge browserbasiert über einzelne Reiter und ein Dashboard. Letzteres enthält laut G&W die wichtigsten Projektdaten, die Bürokommunikation sowie aktuelle G&W-News. Die browserbasierte Arbeitsoberfläche erleichtere Kostenplanenden die Einarbeitung. CaliforniaX unterstütze moderne Hardware und sei vollständig abwärtskompatibel zur Datenbank California.pro, sodass Architekten und Ingenieure das neue Programm einfach installieren und sofort weiterarbeiten könnten.

(bw)

Stichwörter: Fachverfahren, G&W, Bauwesen